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REQUERIMENTO Nº 156 /2023 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: informações 

sobre os testes de detecção de Covid-19. 
 

I - Quantos testes para detecção da Covid-19 foram comprados e/ou recebidos pelo 

Governo Federal para serem utilizados nas unidades de saúde do SUS em 2023 até o 

presente momento?  

 

II - Qual é o prazo de validade de cada lote? 

 

 III - Quantos destes testes foram aplicados em 2023 até o presente momento? Listar 

por Unidade de Saúde em que o teste foi aplicado. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Observando que os casos positivos de Covid-19 têm retornado 

(mesmo que ainda não de maneira muito expressiva, mas não desconsiderando a alta 

subnotificação pelos autotestes e relaxamento dos cuidados), este requerimento 

pretende questionar sobre as estratégias de testagem e orientação ao isolamento em 

casos positivos que os órgãos competentes tem tomado na gestão do Sistema Único 

de Saúde local. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 14 de abril de 2023. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


